

KABAR TERBARU

Danrem 162/WB Olahraga Bersama Sekaligus Pamit Pindah Tugas

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 9, 2023 - 16:26



Mataram NTB - Momen haru terjadi saat Danrem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos. M.M., memberikan sambutan diacara olahraga bersama Prajurit dan ASN Jajaran Korem 162/WB secara langsung dan melalui Virtual dalam rangka rangkaian kegiatan serah terima jabatan Danrem 162/WB, di Lapangan Gatot Subroto Makorem 162/WB, Jln. Lingkar Selatan No. 162 Kelurahan Pagutan Kecamatan Mataram Kota Mataram. Jum'at (9/6/23).

Brigadir Jenderal Aris memanfaatkan olah raga bersama kali ini untuk berpamitan, mengingat dalam waktu dekat dirinya akan pindah tugas menjabat sebagai Pa Sahli Tk.II KASAD Bidang Poldagri.

Danrem 162/WB menyampaikan terima kasih sekaligus permohonan maaf kepada seluruh anggota yang telah mendukungnya selama ini.

"Pagi ini sengaja Saya mengadakan acara olahraga bersama baik secara langsung maupun secara Virtual karna tidak ada lagi waktu untuk mendatangi satuan satuan untuk pamitan kepada keluarga besar saya yaitu warga Korem

162/WB bersama jajaran, dikesempatan inilah saya gunakan untuk Pamit diri' Ucap Brigjen Aris mengawali sambutannya.

Saya sampaikan ucapan terima kasih kepada semuanya, atas dukungan dan kerja samanya selama ini, dari mulai saya menjabat Kasrem sampai Danrem selama satu tahun tujuh bulan dua puluh enam hari, jika sertijabnya di tanggal 26 Juni 2023, Ujarnya.

Kita telah bersama sama sebagai keluarga berupaya membangun Korem 162/WB yang kita cintai, suka duka yang kita lalui selama ini pasti ada permasalahan, saya menginginkan disaat meninggalkan Korem tercinta ini tidak ada anak buah saya yang sudah menjadi bagian keluarga saya yang tersakiti semua permasalahan yang sudah terjadi, sudah saya maafkan begitupun sebaliknya harapan saya kepada anggota kita saling memaafkan jika ada kesalahan selama ini. Tegur jenderal yang dikenal bersahaja dengan liris.

Setiap Pemimpin punya prinsip sendiri ataupun ide sendiri, disaat memimpin bagi saya ingin berbuat untuk anggota yang merupakan keluarga besar saya, hal ini selalu saya terapkan dimanapun saya memimpin mulai komandan Kompri, komandan Batalyon, Komandan Kodim dan terakhir Komandan Korem, namun saya pesan jangan dibanding bandingkan antara saya dengan Danrem baru nantinya ternasuk dengan sahabat saya Pak Lalu Rudi yang saya gantikan maupun Pejabat Danrem lainnya.

Saya minta maaf mungkin saya belum bisa banyak berbuat walaupun sudah berbuat namun belum maksimal. Mudah mudahan nantinya Danrem baru dapat melanjutkan apa yang sudah saya buat, lanjutnya

Mengakhiri sambutan saya ini sekali lagi saya mohon maaf kepada Anggota jajaran Korem 162/WB, jika ada kesalahan, kekhilafan dalam memimpin atau ada kebijakan yang mungkin tidak pas, (Adb)